



ほっと²あまがわ

平成25年度 第1号

発行 平成25年8月31日
天川地区地域づくり協議会
編集 広報部

❤ ほっと2 あまがわ ❤

ほっとライン(Hot line)

- ・人と人が確かな信頼で繋がる事ができる街
- ・心熱き仲間が集う街

ほっと一息(ほっとする)

- ・安心できる街
- ・老若男女問わず、大いに笑いあえる街

地域の皆様、関係諸団体の皆様には大変お世話になっております。今年も「ホットな街づくり」をめざして活動を進めています。いろいろな行事で皆様にお目にかかれることを楽しみにしております。よろしくお願ひ申し上げます。



天川地区地域づくり協議会
会長 齋藤 康之

弁天通りに展示された、七夕飾り(スイミー)



「第63回前橋七夕まつりに飾り部門で初参戦！」

「地域力、小さな力も集まれば大きな力に」
天川地区地域づくり協議会では、6月22日(土)天川小学校土曜ひろばにて、子どもたちと七夕飾りづくりを行いました。
「ちいさな力が集まって大きな力に・・・」そんな思いを託して、絵本「スイミー」のお話をモチーフに作品作りをしました。
思い思いに描いた赤い小さな魚が大きな魚になって、七夕まつりの会場を泳ぎました。

おかあさんも真剣に作品作りをしてくださいました。

みんなで作った魚をつなげて、大きな魚ができました。



ほっと2あまがわ写真展 ♪作品大募集♪

天川地区地域づくり協議会では、昨年度第1回として生涯学習センターで開催されました写真展を今年度も計画しております。
被写体は、天川地区の史跡や行事、樹木・植物など自由です。皆様のステキなわが街自慢の写真をお待ちしています。
開催時期は、26年1月を予定しております。(詳細は、今後回覧させていただきます。)

平成25年度事業計画

| 月日 | 活動内容 |
|-----------|--------------------------|
| 6月3日 | 総会・意見交換会 |
| 6月8日 | 体協ウォーキング大会 協力 |
| 6月22日 | 七夕飾りづくり(土曜ひろばにて作製) |
| 6月23日 | まえばし地域づくり推進大会 |
| 7月4日～7日 | 前橋七夕まつり 七夕飾りを出品(作品展示) |
| 8月31日 | ほっとほっと新聞発行 |
| 11月9日 | 体協グランドゴルフ大会 協力 |
| 10月26日 | ほっと2コンサート |
| 1月24日～26日 | 天川地区地域自慢の写真展(学習センターにて開催) |
| 1月25日 | 天川地区芸能歌謡大会 |
| 2月 日 | 天川小学校1年生総合学習「むかし遊び」 協力 |
| 2月23日 | 体協スマイルボーリング大会 協力 |
| 3月31日 | ほっとほっと新聞発行 |

<総会の様子>



<推進大会の様子>

